

Extra Joss-LAZISMU, Berbagi Energi Kurban 1 Milyar

Senin, 29-09-2014

Jakarta - Kerjasama Extra Joss-LAZISMU resmi diikat dalam program Kurban 1 Milyar. Keduanya bersepakat mengedepankan semangat berkorban yang pantang menyerah, siap menghadapi tantangan dan bersama memberikan nilai manfaat kepada orang-orang yang membutuhkan. Sinergi ini merupakan yang kedua kalinya setelah hal yang sama dilakukan pada 2011.

Hal itu disampaikan dalam *Press Conference* yang digelar pada, Jum'at, 26/09/2014 di Gedung Dakwah Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Menteng, Jakarta. Tahun ini Extra Joss mengusung tema "Jiwa Laki Berani Berkorban" dan LAZISMU sendiri lewat pesan sosialnya mengajak kaum muslimin untuk berkorban terhadap sesama tak perlu menunggu kaya.

Ketua Badan Pengurus LAZISMU Hajriyanto Y. Thohari, mengatakan kerjasama itu membuat LAZISMU beserta jejaringnya diseluruh Indonesia sebagai lembaga filantropi (zakat, infak dan sedekah) yang berkiprah sejak lama mampu memberikan manfaat kepada sesama.

"Dengan jaringannya yang terluas mudah-mudahan dapat dirasakan manfaatnya oleh penerimanya yang beragam latar belakangnya." Negara kita ini kan realitasnya plural, untuk itu setiap orang yang *dhuafa* pasti beragam latar belakangnya, jelasnya.

Menurut Hajriyanto Y. Thohari, semua hewan kurban Extra Joss-LAZISMU telah dijamin kesehatannya. PT. Bintang Toedjoe jelas sangat memerhatikan kesehatan hewan kurban sebagai prioritasnya dalam program ini. Yang menarik dari program ini adalah LAZISMU melibatkan beragam komunitas hobi dan lintas profesi untuk penyembelihan dan penyalurannya, tambahnya.

Presiden Direktur PT Bintang Toedjoe, Simon Jonatan mengatakan sinergi ini diharapkan menghasilkan kegiatan yang berdampak positif. Peralnya, setiap kantor cabang Extra Joss dan jejaring LAZISMU secara komunikasi telah memastikan titik-titik distribusinya. "Program Kurban 1 Milyar kali ini fokus penyaluran daging segar hewan kurban di wilayah padat penduduk, pelosok/ pedalaman, daerah rawan bencana dan kantong-kantong kemiskinan," jelasnya.

Dalam kesempatan yang sama, Direktur Utama LAZISMU, M. Khoirul Muttaqin mengatakan Kurban 1 Milyar Extra Joss-LAZISMU didukung oleh komunitas. Berdasarkan data yang masuk, di Jabodetabek saja ada 50 komunitas hobi dan profesional yang mendaftar. "Untuk efektivitas perhelatan akbar ini, LAZISMU menyeleksi sesuai dengan standar penilaian serta dari sisi kreativitasnya," paparnya.

Loni selaku GM Marketing PT. Bintang Toedjoe, mengungkapkan bahwa kekuatan titik-titik distribusi yang telah ditentukan dalam penyaluran hewan kurban sesuai dengan peta kantor cabang Extra Joss dan jejaring LAZISMU. "Kami sangat puas, karena proses komunikasi dari awal sampai saat ini dapat dicocokkan, sehingga terverifikasi," jelasnya. Dia berharap tahun depan dapat bekerja sama kembali, katanya.

Setelah itu, seremoni penyerahan hewan kurban berlangsung di halaman depan Gedung Dakwah PP Muhammadiyah. Seekor Sapi Limosin berbobot 600 Kg diserahkan oleh Presiden Direktur PT. Bintang Toedjoe, Simon Jonatan kepada Ketua Badan pengurus LAZISMU, Hajriyanto Y. Thohari.

Seremoni tersebut sebagai tanda bahwa Kurban 1 Milyar yang melibatkan 40 Cabang PT. Bintang Toedjoe serta 115 jejaring LAZISMU di seluruh Indonesia akan dilaksanakan pada Idul Adha 1435 H. Sebanyak 40 ekor sapi kurban akan disebar ke seluruh wilayah Indonesia.

Koordinator Kurban Nasional LAZISMU, Tatang Ruchiyat mengatakan masing-masing jejaring telah siap menyalurkan bersama komunitasnya di daerah masing-masing. Semoga program ini dapat menyentuh daerah-daerah yang sulit di jangkau, katanya. (LAZISMU/MC)